



GEORGE BUSCH EN CHINA. Pekín, octubre 14. El Vicepresidente de Estados Unidos, George Bush, izquierda, gestícula mientras habla con el dirigente comunista Hu Yaobang, derecha, en el complejo Zhagnanhai Bush, hace una visita oficial a China. (Reuter).

Líder Obrero en Huelga de Hambre en Nicaragua

MANAGUA, 14 octubre (ACAN-EFE).— El dirigente sindical Alejandro Solórzano inició hoy una huelga de hambre con el fin de lograr que el régimen sandinista pague a los trabajadores el salario navideño completo.

Solórzano es Secretario de Relaciones Nacionales e Internacionales de la Confederación General del Trabajo Independiente

(CGTI) y responsable administrativo del Sindicato de Carpinteros, Albañiles y Similares (SCAAS).

El dirigente obrero declaró a ACAN-EFE que tomó la decisión de iniciar el "ayuno total" con el objetivo de "llegar a la conciencia de los que dirigen el proceso revolucionario, a fin de que a los asalariados se les pague completo el treceavo mes".

La paga extra en Navidad fue establecida en 1978, pero los sandinistas reformaron la ley limitando a cinco mil córdobas (178 dólares, al cambio oficial del 28 por 1).

"Me declaré en ayuno total, en actitud personal, sin consultar a mis compañeros, tratando de evitar una avalancha de protestas

—Favor pase a la página 37.

Rebeldes de UNITA Matan a 12 Rusos

LISBOA, octubre 14 (AP).— El movimiento rebelde angoleño UNITA, respaldado por Sudáfrica, afirmó hoy que sus guerrilleros colocaron una bomba que mató a 12 soviéticos, derribaron un helicóptero de la Fuerza Aérea de Angola y averiaron otros cuatro en distintas acciones la semana pasada.

Lo informa una declara-

ción distribuida en Lisboa, cuatro días después que los rebeldes afirmaron que derribaron cinco helicópteros "Alcoete", de fabricación francesa. Hace una semana, el líder rebelde Jonas Savimbi dijo a los reporteros extranjeros que su movimiento había rechazado una ofensiva gubernamental

—Favor pase a la página 37.

13 Muertos por Explosión de Granada en Filipinas

MANILA, octubre 14 (AP).— Un saldo de por lo menos 13 muertos y alrededor de 50 heridos dejó la explosión de una granada que un desconocido arrojó en medio de los asistentes a una ríñ de gallos en una población de la isla de Mindanao, dijeron hoy autoridades aquí.

El atentado de la tarde de ayer se produjo en la al-

dea de Maráding, provincia de Lanao del Norte, la misma donde el pasado 15 de septiembre la explosión de otra granada que dejó 18 muertos y 187 heridos, se indicó.

Al igual que en el caso anterior, el desconocido que lanzó la granada en el lugar, donde había unas

—Favor pase a la página 69.

Monge y Pérez Analizan Situación de C. América

JERUSALEN, 14 octubre (EFE).— El Presidente de Costa Rica, Luis Alberto Monge, y el Primer Ministro israelí, Simón Peres, analizaron hoy durante 60 minutos la convulsión situación en Centro América y Oriente Medio.

El jefe del gobierno hebreo, informó Monge a EFE, le explicó los objetivos de su inminente viaje,

mañana a las deliberaciones de la internacional socialista en Austria y después a los EE.UU. para conferenciar con el Presidente Ronald Reagan y con el Secretario de Estado, George Shultz.

Nosotros le hemos informado de los problemas allí, en el área centroame-

—Favor pase a la página 28.

Temen que se Produzca otro Sismo en Guatemala

GUATEMALA, octubre 14 (ACAN-EFE).— Tres semanas después del terremoto que azotó a México, la población del departamento de El Quiché, al occidente de Guatemala, teme que se produzca un nuevo terremoto, similar al del pasado jueves que provocó cuantiosos daños materiales.

Un fuerte sismo de 5,0 grados en la escala de Richter afectó el jueves pasado la región de Uspantán, en el departamento de El Quiché, destruyendo más de mil viviendas.

El temor de los guatemaltecos aumentó después de que el sábado se reportará un nuevo sismo de 4,9

grados en la escala de Richter que se sintió en casi todo el país.

La prensa local publica hoy fotografías que mues-

tran a la población de San Miguel Uspantán, de 30.000 habitantes, parcialmente

—Favor pase a la página 28.

Muere Soldado Blanco en Disturbios en Sudáfrica

JOHANNESBURGO, octubre 14 (AP).— Un soldado blanco, que según las autoridades es el primero que muere víctima de los desórdenes públicos contra la política del Apartheid, fue asesinado a puñaladas durante un disturbio, dijeron hoy los militares.

"Fue muerto cuando

cumplía con su deber", dijo la breve declaración militar, que identificó a la víctima como el cabo Johan Schoeman, de 19 años.

El soldado murió ayer por la tarde en Kwazakele, reserva negra asediada por los disturbios raciales en

—Favor pase a la página 17.

Tiroteo en Embajada de Chile en Panamá

PANAMA, 14 octubre (ACAN-EFE).— Un tiroteo se produjo la embajada de Chile en esta capital y al parecer puede haber ocasionado algún muerto, según fuentes extraoficiales.

El presunto atentado se produjo sobre las 11.30 horas local (1630 GMT), pero no se ha podido precisar ni por la embajada ni por el

fuentes oficial panameña alguna el alcance del suceso.

Fuentes extraoficiales informaron, en un principio, que un grupo atacante había entrado en la delegación diplomática y colocado una bomba que, al estallar, produjo tres muertos.

Las mismas fuentes in-

—Favor pase a la página 17.



INTERCEPCION. El Cairo, octubre 14. El piloto egipcio Ahmed Monneq habla a los periodistas sobre la intercepción de su Boeing 737 por aviones de E.U. (AP).

Asesinan Jefe de Secta Hare Krishna en Caracas

CARACAS, 14 de octubre (DPA).— El sacerdote Pacila Riel Dena, uno de los principales dirigentes de la secta Hare Krishna, fue ase-

sinado de un balazo por un grupo de desconocidos que lo sorprendió durmiendo en su automóvil en una playa cercana a Caracas.

El crimen ocurrió durante la madrugada de ayer en circunstancias que Riel Dena, cuyo nombre verdadero era el de Félix Gómez Montilla, de 29 años, se en-

—Favor pase a la página 69.

Centenaria, pero Juguetona

SANTO DOMINGO, 14 octubre (EFE).— Que Rosa Emilia Luna tenga debilidad por las muñecas y no pueda dormirse si no está rodeada de sus pequeñas no sería nada asombroso, si no tuviera 106 años.

Doña Milin, como la llaman sus vecinos y familiares, teje, borda y fabrica con trapos sus muñecas, con las que se divierte en la cama hasta caer vencida por el sueño.

A pesar de sus mu-

—Favor pase a la página 69.



LLEGA A INTERROGAR PALESTINOS. Siracusa, Sicilia, octubre 14. El magistrado italiano Roberto Pennisi, centro, entra a la prisión para interrogar a los 4 terroristas palestinos, que asaltaron el crucero "Archille Lauro", antes de ser transferidos a una cárcel de mayor seguridad. (Reuter).

Resumen mundial

Muertos por Encefalitis en India

NUEVA DELHI, octubre 14 (AP). Una epidemia de encefalitis en el estado de Uttar Pradesh ha dejado hasta ahora 79 muertos, dice hoy el diario "The Indian Express".

En dos distritos de ese estado, el de mayor población de la India, han sido hospitalizadas unas 300 personas afectadas por el mal, y desde la capital local de Lucknow fueron enviados allí equipos médicos para colaborar en los pabellones especialmente habilitados para las víctimas, dice la versión.

Iraq Bombardea 2 Mercantes

BAGDAD, 14 de octubre (DPA). Hasta esta noche no había confirmación de bombardeo de dos barcos mercantes en el Golfo Pérsico, supuestamente ejecutado entre sábado y domingo por la aviación iraquí, en su campaña contra las vías de

—Favor pase a la página 28.



MITTERRAND EN BRASIL. Brasilia, octubre 14. El Presidente de Francia, Francois Mitterrand, izquierda, es recibido hoy por su homólogo de Brasil, José Sarney, a su llegada a la base militar de Brasilia. Mitterrand estará cuatro días en este país. (AP).